

Stadtrat Arnstadt

Christian Stonek

Fraktion Bürgerprojekt/FDP

Anfrage

### **Personal in der Kernverwaltung der Stadt Arnstadt**

Der Personalbestand kommunaler Verwaltungen wird in vergleichenden Untersuchungen erfasst und ausgewertet. Ebenso existieren Organisationsempfehlungen für Verwaltungen der Größenklasse 4 (Städte und Gemeinden zwischen 10.000 und 50.000 Einwohner), die eine fachliche Empfehlung zum Personalbestand der Kernverwaltung enthalten.

Als Beispiel wird hier folgende Untersuchung/Bericht genannt:

Organisation und Personalbedarf der Verbandsgemeindeverwaltungen durch den Rechnungshof Rheinland-Pfalz (2016)

Ich frage den Bürgermeister:

1. Wie hoch ist der Personalbestand der Kernverwaltung der Stadt Arnstadt zum 30. Juni 2020 je Vollzeitbeschäftigte pro 1000 Einwohner aufgegliedert in Ämter und Verwaltungsbereiche (siehe Bericht)? Bitte ggf. auch die Entwicklung der Jahre 2018 - 2021 angeben.
2. Wie lautet die Empfehlung der Verwaltung für den Personalbestand der Kernverwaltung sowie bspw. der klassischen Bauverwaltung auf Grundlage der oben genannten Untersuchung je Vollzeiterkraft pro 1000 Einwohner und wie begründet die Verwaltung eine Minder-/Mehrbedarf der einzelnen Verwaltungsaufgabenbereiche im Vergleich zu dem Bericht des Rechnungshofes Rheinland-Pfalz (bspw. Seiten 30-38 der Anlage 5 zum Bericht)?
3. Welche Personaleinsparungen wird sich auf Grundlage der Eingemeindung der Gemeinde Wipfratal ergeben und hat oder plant die Stadtverwaltung ein Personalentwicklungskonzept?

Arnstadt, den 08. Dezember 2020

Christian Stonek